



# BADEN-BADEN

Einen leisen Hauch vom Odem blühender Gärten meint man beim Klang des Namens dieser Bäderstadt zu verspüren, der bewegtes Leben bunter Gesellschaft aus aller Welt, heilkräftige Quellen, vielseitige Sportgelegenheiten und vieles, das einen Erholungs- oder Ferienaufenthalt angenehm gestalten kann, inmitten einer paradiesischen Landschaft repräsentiert. Und die Verbindung mit der Außenwelt, die tägliche Unterrichtung über das Geschehen in Politik, Gesellschaft, Sport, Kunst und Literatur wird den im Oostale Weilenden geboten durch das

# BADEBLATT

mit amtlicher Fremden-Liste und Bühnenblatt. Das offizielle Organ der Staatlichen Bäderverwaltung und der Städtischen Kurdirektion

VORZÜGLICHES INSERTIONSORGAN